

- ・よく考え 進んで学ぶ子ども
- ・思いやりの心もち 助け合う子ども
- ・心身を鍛え 最後までやりぬく子ども

## コロナ禍での教育活動

### ① 運動会

9月25日（ブロック別）と10月1日、5日（班対抗）に運動会を実施しました。今年もコロナや工事の関係で、例年通りの運動会は実施できませんでしたが、ブロック別に分かれ、保護者の皆様にも参観・参加していただくことができました。子どもたちはおうちの方に見ただけということで、練習からとても頑張っていました。変則的な形での実施ではありましたが、子どもたちが大変成長することができたと思います。保護者の皆様のご理解とご協力に感謝いたします。



### ② 一人一台端末を使った授業

2学期に入り、一人一台端末を家庭に持ち帰ったり、リモート学習の練習を学校で行ったりと、ICTのより有効な活用に取り組んでいます。普段の授業の中でも、すぐにタブレットを取り出し、自分の意見を書き込んだり、他の友達の意見を見たりして学習を進めています。子どもたちはタブレットの操作を楽しみにしており、学習意欲と効果が大変上がっています。今後も持ち帰り学習を行ったり、必要に応じてリモートでの学習等を行ったりすることが予想されます。子どもたちがより効果的に使用できるように学校でも取り組んでまいりますので、ご家庭でもご協力をお願いします。特に、町田市での痛ましい出来事にもありますように、使い方によっては人を傷つける道具にもなりうるということから、「学習に使用する。」という大前提がしっかりと守れるように、持ち帰りの際には、保護者の皆様に使用状況の確認をお願いします。

